

FAE se suma al silencio por las víctimas de los atentados de Cataluña

La Casa del Empresario ha parado su actividad a las 12,00 horas para recordar a las víctimas y rechazar el terrorismo

Burgos, 18 de agosto de 2017.- La Confederación de Asociaciones Empresariales de Burgos (FAE) se ha sumado a las 12,00 horas de esta mañana al silencio de los miles de burgaleses que han parado hoy su actividad en solidaridad con las víctimas de los atentados ocurridos ayer en Barcelona y esta madrugada en Cambrils, así como para poner de manifiesto el rechazo de los empresarios burgaleses al terrorismo.

De esta forma, trabajadores y directivos de las organizaciones empresariales que tienen su sede en la Casa del Empresario, se han concentrado en la puerta principal del edificio y durante un minuto han recordado en silencio a fallecidos y heridos, y han hecho patente su condena y repulsa a la violencia terrorista.